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■敦賀市中池見湿地保全活用協議会 第三回会議 

[議事録] 

日 時：平成 29 年 2 月 16 日（木）15：00～17：00 

場 所：プラザ万象 会議室２階 

出席者：会員：１０名、顧問：２名 

---------------------------------------------------------------------------------- 

１あいさつ 

 敦賀市中池見湿地保全活用協議会第 3 回会議の開催にあたり、井上会長より以下のあい

さつがあった。 

・ 本日は、ご多用な中ご出席をいただきお礼申し上げる。 

・ 当協議会も 3 回目の会議となり、会の内容もだいぶご理解いただけてきていると

思う。中池見での活動のネットワークがますます広げられるよう進めてまいりた

い。 

・ 本日もたくさんの議題があるが、それぞれ重要なものであり、皆さまの忌憚のな

いご意見をいただきたい。 

２議事 

【議事 1】会員異動 

 会員異動について、井上会長より、自身の勤務先が平成 29 年 4 月より東京となるため、

会長継続が困難である旨、相談があった。また、副会長を設置し、当面、会長代行とし

て会を運営することの提案があった。 

→事務局より増田氏の推薦があり、全員一致で了承された。 

→平成 29 年度の第 1 回協議会会議の際には、会長を決めることを確認した。 

 ３名の協議会への加入について、全員一致でこれを了承した。 

[新規会員紹介] 

（会員）手づくりで、革のバッグをつくっている。5 年前に敦賀に帰ってきて、中池見の

すぐ近くにアトリエをつくった。アウトドアが好きで、中池見のことも好きで、敦賀に

遊びに来る知人を案内している。自宅では薪ストーブを使っており、中池見の薪販売な

どもしたいと思っている。 

（会員）トレイルランニングに取り組んでおり、中池見もフィールドとして活用している。

敦賀で何かしら盛り上げたいと思っている。Wildcat は 20 名ぐらいのメンバーで運営し

ており、イベントを企画すると 70～80 名の参加を得ている。 

（会員）本日、（会員）氏は欠席だが、中池見をフィールドに野草を使ったハーブティー

に取り組んでいただいている。 

［質疑・応答］ 

・ （会長）新規会員の募集については何か意見はあるか？ 

→（会員）協議会としての web を出してほしい。凝ったデザインのものではなく
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てよい。情報発信ができればよい。 

→（会長）ホームページから申込書をダウンロードできるようにしておくなど、

簡易な内容でよいのであるとよいと思う。 

 

【議事 2】第二回会議議事録の確認 

 前会議について議事録を確認し、特に、質疑応答はなかった。 

 

【議事 3】参加団体活動報告 

 平成 28 年度の活動報告として、前回会議で議論のあったふるさと納税、寄附金集め、収

益事業等について、その進捗状況が事務局より総括説明された。 

 参加団体の活動報告として、中部大学・村上教授（欠席のため事務局代読）、襟の会（欠

席のため事務局代読）、つるが環境みらいネットワーク、中池見ねっと、ＴＡＳからの

報告があった。 

［質疑・応答］ 

・ （会員）募金箱については、福井市内に 1 つおいてあるほか、敦賀市内の助産院

に設置していただけそうな見込みである。今後さらに設置場所を増やしていきた

い。年に 1 回は回収に伺い、コミュニケーションをしようと思う。コーヒーにつ

いては、150 円/杯での提供を始めた。まだ始めたばかりで、売上等はこれからで

ある。 

・ （会員）物販について、缶バッチ、織ネームなどをつくり、中池見ねっとに委託

販売させていただくように考えている。サンプルだけでも 20万円程度必要なので、

中池見湿地での販売の許可をいただきたい。 

→（事務局）持ち帰って検討する。 

→（会員）今後の物販を進めるためには、オフィシャルなロゴマークがあった方が

よい。今は存在せず、バラバラな取組になってしまっている。ロゴマークを決めて、

商品に表示するなどして、統一したブランド化を進めるべきだ。また、そうした物

販を進めるためには事業部をきちんと決めるべきだと思う。 

→（会員）中池見ねっととしてのロゴマークはあるが、中池見湿地としてのロゴマ

ークは存在しない。 

→（会員）デザインするだけでも費用が発生し、大変ではないか。 

→（会長）市で応募する方法もあろう。市として検討いただいてはどうか。 

→（事務局）事業部の設置については、この協議会では難しい。 

・ （会員）中池見ねっとと敦賀市との関係がよくわからない。 

→（敦賀市）敦賀市と中池見ねっととは委託契約をしている。市から中池見ねっと

に委託費を支払うこととなっている。委託業務のなかで収益事業を行うことはでき

ないが、中池見ねっと独自での収益事業については、それは制限することは無い。 
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・ （会員）中池見湿地には 2 か所の駐車場があり、それがグーグルで表示されるよ

うになっている。企業としてのアプリになってしまうが、それでよいだろうか？ 

→（会長）一度、デモを見せていただいて、考える機会を持ってはどうか。 

 

【議事 4】参加団体活動計画 

 各団体活動報告について、出席団体より資料をもとに説明があった。 

［質疑・応答］ 

・ （会員）事務局からの説明のあった、市から中池見ねっとへの委託費は、一年で

どのくらいの予算になるのか？ 

→（敦賀市）2,200～2,400 万円/年である。しかし、平成 33 年度には枯渇する見

込みである。枯渇する前に、何らかの手を打っておきたいと思い、取り組んでき

ている。市としてはふるさと納税に取り組んでおり順調に伸びると思っているが、

今後は中池見ねっとほかで、自主事業ができるとよいと思っている。また、ゆく

ゆくは、この協議会が核となって運営していけるとよいと思う。 

 

【議事 5】その他 

 中池見ねっとより、認定 NPO を目指していることが紹介された。 

（以上） 


